Gaeera

La feria al día

La feria sigue siendo uno de los momentos clave del año para un informador solanero. En muy pocos días confluyen docenas de actividades, y hay que procurar llegar a todas. Radio Horizonte volvió a hacer un despliegue especial para contar al momento y de la forma más completa todos los acontecimientos del programa de festejos, y algunas cosas más.

Desde el viernes día 22 por la tarde y hasta el miércoles por la noche, todos los periodistas de Radio Horizonte y varios colaboradores mantuvieron el ritmo de programación diaria además de la cobertura de todos los actos. Cada jornada, a las diez de la mañana, Radio Horizonte saludaba a sus oyentes con el informativo de las noticias del día anterior. Después seguía la programación matinal con diferentes concursos, entrevistas y espacios de entretenimiento hasta las dos de la tarde. A esa hora comenzaba el espacio informativo principal "La Feria al Día", con la actualidad fresca recién producida en las actividades de esa misma mañana y de la noche anterior. Por las tardes, Radio Horizonte volvía a estar con sus incondicionales a partir de las cinco, hasta las

Entre tanto, los redactores de la emisora estaban de allá para acá recogiendo información. En los toros, en el pregón, en los conciertos, en las gymkhanas, en las actividades deportivas, en los concursos agrícolas, en el teatro... Ni un solo rincón de la información se quedó sin barrer, incluida una amplia rueda de entrevistas finales a los feriantes la noche del miércoles.

En esta página de GACETA, ya tradicional, reproducimos algunos de los momentos en los que la emisora municipal estuvo al pie del cañón informando de todo y buscando el testimonio de los principales protagonistas. Como siempre hacemos.









